

Segunda mirada

Tradiciones republicanas

- «Es un proceso que a todas luces se llevó adelante de la manera inadecuada», dijo la vocera de gobierno, para explicar por qué cargaron en la ahora exministra de Bienes Nacionales todas las culpas por la compra fallida de la casa de Guardia Vieja
- nos cuenta José Tobías Silva, tratando sin éxito de hallar una justificación coherente a este bochorno.
- Se parece a lo que podría haber dado Ambrosio Rodríguez cuando era procurador general de la República – observa Walter Alberto, que ya tiene sus años.
- A mí me llamó la atención la declaración del canciller Van Klaveren, luego de que Bolivia dejara en libertad al exfrentista Muñoz Hoffmann: «Hicimos todo lo posible» – añadió.
- Es como una adaptación libre de la doctrina de don Patricio Aylwin – opina Sammy Calderón.
- El que puede puede y el que no explica, Jota Jota.
- No se puede negar que esta administración, al menos a la hora de dar excusas, tiene una conexión profunda con lo más antiguo de nuestras tradiciones republicanas.